

MAKING MEMORIES

Dokumentartheater / Premiere

Mi. 16.03. / Do. 17.03. / Sa. 19.01. je 20⁰⁰



Wo kommen meine Grosseltern her? Wie sah ihr Leben in jungen Jahren aus? Sebastian Gisi, schweizerisch-niederländischer Theatermacher, und Sven Peetoom, niederländisch-indonesischer Filmmacher, finden auf diese Fragen keine einfache Antwort. Ihre Grosseltern sind in der ehemaligen Kolonie »Nederlands-Indië«, dem heutigen Indonesien, geboren und aufgewachsen - so viel wissen die beiden. Abgesehen von ein paar Abenteuergeschichten wird über diese Zeit in ihren Familien jedoch geschwiegen. Dieses Schweigen wollen sie brechen. Sie stellen Fragen, sie graben in den Archiven, sie tauchen in ihre schönsten Kindheits-erinnerungen ein, reissen aber auch alte Wunden auf. Gemeinsam unternehmen sie den Versuch, die koloniale Verstrickung ihrer Familienbiografien zu thematisieren und sich den damit verbundenen Fragen nach der Verantwortung zu stellen.

Die Regisseurin Anne-Katherine Münnich und der Performer und bildende Künstler Sebastian Gisi lernten sich während des Studiums an der Folkwang Universität der Künste Essen kennen. Im Kollektiv mit befreundeten Künstler*innen ist **MAKING MEMORIES** ihre erste gemeinsame abendfüllende Produktion.

Künstlerische Leitung / Performance **Sebastian Gisi**
Künstlerische Leitung / Regie **Anne-Kathrine Münnich**
Live Kamera / Performance **Sven Peetoom**
Soundkonzept / Live Sound **Lukas Stäuble**
Dramaturgie **Lorenz Nolting**
Produktionsleitung **Flurina Brügger / Gilda Laneve**
Technik und Licht **Pina Schläpfer**
Technik und Bühnenbau **Vinzent Gisi**

Outside Eye **Patrick Gusset**
Realisation **Verein Landholz**

Gefördert vom **Fachausschuss Theater / Tanz BS /BL, Pro Helvetia, Futurum Stiftung, Stanley Thomas Johnson Stiftung, Schweizerische Interpretenstiftung SIS, Ernst Göhner Stiftung, Basellandschaftliche Kantonalbank BLKB**

Residenzen **Dampfzentrale Bern, Maschinenhaus Essen**

<https://landholzproductions.com/>

Für die Vermittlung von Interviews oder Fragen zur Akkreditierung können Sie sich gerne an mich wenden.

Über die Veröffentlichung unserer Veranstaltungen in Ihren Medien würde ich mich freuen und sende herzliche Grüsse aus Birsfelden.



Marcus Rehberger
Presse & Öffentlichkeitsarbeit